

Hagenbach, den 10. Juni 2019

An die Vereine des Pfälzischen Schachbundes

Sehr geehrte Damen und Herren, liebe Schachfreunde/-freundinnen,

vom 28. bis 30. Juni finden in Annweiler die „Rheinland-Pfalz-Tage 2019“ statt, dies war ja mittlerweile schon mehrmals Thema der Berichterstattung der Rheinpfalz und der SWR Landesschau. Wie Sie der letzten MV bzw. dem Protokoll entnehmen konnten, beteiligt sich der Schachbund Pfalz an dieser Veranstaltung. Wir denken, dass dies ein gutes Forum ist, Schach der Öffentlichkeit zu präsentieren. In den letzten Jahren wurde die Veranstaltung von durchschnittlich 300 000 Zuschauern besucht. Nun werden es in Annweiler an der Peripherie sicher ein paar weniger sein, aber eine stattliche Besucherzahl wird sicherlich zustande kommen.

Wir haben einige Programmpunkte zusammengestellt

- Schach zum Mitmachen und Ausprobieren
- Schach und „Fun“ bei Blitz-Schnell- und Tandemschach
- Schach lernen: Lehr- und Lernmaterial zum Anschauen und Ausprobieren
- Evtl. (leichte) Schachrätsel zum Lösen mit kleinen Preisen
- Blindschach: Der Weltrekordhalter Marc Lang spielt Schnellschach (20 Min. Partien) gegen 15 Gegner gleichzeitig.

Warum 15? Der Rekord im Schnellschach steht bisher bei 14 Partien und damit würde eine neue Bestleistung erreicht werden, so dass diese Aktion sicher auch für die Presse und evtl. den SWR von gesteigerten Interesse wäre, beide werden wir natürlich vorab informieren.

Was sollen die Vereine beitragen?

1. Wir bräuchten für Samstag und Sonntag jeweils vier bis sechs Helfer, die den „Stand“ des Schachbundes betreuen. Es ist so gedacht, dass jeweils ein interessierter Verein einen Tag übernimmt und in Annweiler Schach in allen Varianten präsentiert/spielt, Werbematerial ausgibt, Übungsmaterial zeigt (siehe oben). Natürlich werden an die Helfer auch Verzehrgutscheine ausgegeben. Es wäre schon, wenn wir bis spätestens Ende der 25. Kalenderwoche (22./23. Juni) Bescheid wüssten. Ich würde dann die Vereine in der Woche darauf besuchen und letzte Details

absprechen. Also, lassen Sie uns nicht hängen und unterstützen Sie den PSB im Interesse unseres Schachsportes.

- Wir brächten für das Blindsimultan 15 Mitspieler mit einer DWZ von 1400 bis 1700, alle Wertungsbereiche sollten in etwa gleichmäßig vertreten sein. Es wird an elektronischen Brettern gespielt, der Ablauf ist einfach. Man macht seinen Zug und ein Helfer leitet ihn an den Simultanspieler weiter. Leider ist es nicht möglich, die ganze Veranstaltung live ins Internet zu stellen, da wir den Anschluss mit zusätzlich 500 Euro bezahlen müssten.
Auch hier wäre es schön, wenn wir möglichst zeitnah Meldungen bekämen. Die Gelegenheit, an einem Weltrekordversuch „fer umme“ teilzunehmen hat man nicht sehr oft und man sie nutzen.

Wenn Sie sich über den Simultanspieler Marc Lang informieren möchten, die Webadresse ist:

<https://www.gobsy.de/faszination-blindsimultan/marc-lang-s-weltrekorde>

Freundliche Grüße verbunden mit der Hoffnung auf zahlreiche Meldungen.

